

Visons Demain - Communiqué de presse du 23 août 2024

Visons Demain en ordre de marche pour les élections communales !

Durant les 6 années qui viennent de s'écouler, les deux conseillers communaux de Visons Demain, Caroline Van Linthout, remplacée par Jean-François Verjans, et Martial Mullenders ont mené une action déterminée, posant un grand nombre de questions lors de leur mandat sur tous les sujets et combattant la mauvaise gestion, le rejet de la participation citoyenne, un excès de bétonisation et les projets polluants dans la commune.

Hier soir a eu lieu l'assemblée générale du mouvement citoyen « Visons Demain » chargée notamment de désigner l'ordre des 4 premiers candidats dits « candidats stratégiques » pour sa liste en vue des élections du 13 octobre.

Avec ses nouvelles personnalités, Visons Demain représente un nouvel espoir et surtout du changement pour Visé.

La liste sera emmenée par Delphine Crémers, âgée de 42 ans, habitant le quartier du Gollet et travaillant dans le monde associatif. Elle sera suivie par William Donni, de 35 ans, habitant le centre de Visé, et travaillant dans le secteur social.



La liste se poursuivra avec Jeanne Michel, 67 ans, pensionnée, habitant le quartier de l'Hôtel de Ville.



En ce qui concerne la 4^{ème} place, l'assemblée générale a pris la décision de laisser la place ouverte pour le moment afin de permettre à un candidat « surprise » de nous rejoindre.

Ce trio, de même que les autres candidats veulent du changement à Visé, amener un souffle nouveau, instaurer de nouveaux projets et une nouvelle dynamique face à une majorité à bout de souffle.

Ils seront soutenus par les élus sortants de Visons Demain Jean François Verjans et Martial Mullenders qui pousseront la liste.

Visons Demain invite chaleureusement l'ensemble des habitants de Visé et de ses villages à la première édition des « Papotes citoyennes » qui auront lieu le 10 septembre à 19h00 au Cercle de Devant-le-Pont, Av. Franklin Roosevelt 39.

L'objectif de la soirée : rendre sa place aux citoyens, qu'ils puissent dire ce qu'ils souhaitent pour leur ville et villages, tout en préparant le Visé de demain. Lors de cette soirée, ils rencontreront les candidats de la liste, le tout dans un cadre chaleureux et convivial, marque de fabrique de notre mouvement.